

# *Familias de comités habitacionales mantienen la esperanza pese a incertidumbre por financiamiento*

**Mario Grandón**

Con expectativas, pero también con inquietud, se desarrolló en el Teatro Municipal de Collipulli una reunión informativa con las 282 familias que integran los comités de vivienda "Progreso y Esfuerzo por Nuestra Casa" y "Santa Fe", correspondientes a la segunda etapa del megaproyecto habitacional que se impulsa en la comuna.

El encuentro contó con la presencia del seremi de Vivienda, Patricio Escobar, el alcalde Manuel Macaya Ramírez, además de profesionales de la Seremi de Vivienda y la encargada del Programa de Vivienda Municipal, quienes entregaron antecedentes técnicos y administrativos sobre el estado actual de la iniciativa.

Durante la jornada se informó que el proyecto se encuentra con calificación desde mayo de 2025, permaneciendo a la espera de la asignación de recursos



para la obtención de los respectivos subsidios habitacionales. De concretarse este financiamiento, se indicó que las obras podrían comenzar durante el presente año.

En su intervención, el jefe comunal reafirmó el compromiso del municipio de continuar acompañando a las familias en cada etapa del proceso, destacando que el objetivo principal es avanzar en la concreción del anhelo de la casa propia

y mejorar la calidad de vida de cientos de vecinos y vecinas que llevan varios años esperando una solución habitacional definitiva.

Sin embargo, los integrantes de ambos comités manifestaron su descontento frente a lo expuesto por las autoridades, especialmente luego de conocerse declaraciones del ministro de Vivienda, Carlos Montes Cisterna, quien habría señalado en diversas oportunidades que actualmente no

existirían los fondos necesarios para enfrentar el déficit habitacional que afecta al país.

A pesar de este escenario poco alentador, las familias señalaron mantener la esperanza de que la situación pueda revertirse, confiando en que un eventual cambio en el contexto político y económico permita priorizar la urgente necesidad de viviendas sociales. "Seguimos esperando una respuesta concreta, porque detrás de

este proyecto hay años de esfuerzo y sacrificio", señalaron algunos representantes de los comités.

De esta manera, el megaproyecto habitacional de Collipulli continúa en una etapa de definición clave, donde las expectativas de cientos de familias se mantienen en vilo, a la espera de que los recursos necesarios permitan transformar en realidad el sueño largamente anhelado de la casa propia.